



Anfrage gem. § 56 NKomVG der Fraktion SPD/Bündnis 90 - Die Grünen
Sachstand zum Thema „Toilette für Alle“

Vorbemerkung:

Am 15. März 2023 ist die Verwaltung beauftragt worden, die beantragte Errichtung einer „Toilette für alle“ in der Lohner Innenstadt zu prüfen und die grundsätzliche Situation der öffentlichen Toilettenanlagen zu untersuchen.

Fragen:

1. Zu welchen Ergebnissen hat die Untersuchung der grundsätzlichen Situation der öffentlichen Toilettenanlagen in Lohne geführt.

Die Stabstelle für Marketing / Wirtschaftsförderung / Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Lohne hat in der Zwischenzeit mit 10 Kooperationspartnern im Zentralen Versorgungsbereich eine Vereinbarung über die Nutzung deren Toiletten geschlossen. Aktuell wird eine Lizenzvereinbarung mit dem Markeninhaber ‚Nette Toilette‘ abgeschlossen und bestellt in diesem Zuge auch Aufkleber als Kennzeichnung für die Ladenlokale.

Die Öffentlichkeit soll über das Angebot informiert werden, sobald die Verträge abgeschlossen sind und die Daten der beteiligten Unternehmen in die App eingepflegt wurden.

2. Wie lautet der Sachstand zur Errichtung einer „Toilette für Alle“ in der Lohner Innenstadt (mögliche Standorte, Ausstattungen pp.).

Zwischenzeitlich wurden Gespräche mit dem St. Franziskus-Hospital, ob eine Anordnung einer Toilette für Alle in den Räumlichkeiten des Krankenhauses möglich wäre. In Zusammenarbeit mit der Krankenhausverwaltung wurde ein möglicher Standort gefunden in einem nicht mehr benötigten Behandlungszimmer gefunden.

Im weiteren Verlauf sollen nun Gespräche mit dem Krankenhaus zur Vereinbarung der baulichen Umsetzung und sonstigen Regelungen geführt werden.

3. Zu wann ist mit einer finalen Umsetzung des Beschlusses zu rechnen?

Derzeit kann keine Aussage über eine Umsetzung getätigt werden.

gez. Blömer